SAINT-AMAND ■ Les élèves de J.-Guéhenno ont passé un mois à l'étranger

## Erasmus +, les lycéens en stage

Quinze lycéens de Jean-Guéhenno ont profité de bourses européennes de mobilité grâce au programme Erasmus + afin d'effectuer des stages à l'étranger.

ne quinzaine d'élèves d'une classe de première Brevet des métiers d'art (BMA), du lycée professionnel Jean-Guéhenno, sont de retour à Saint-Amand après quatre semaines de stage à l'étranger dans le cadre du projet Erasmus +.

Chaque année, des bourses européennes de mobilité sont ainsi accordées aux élèves bijoutiers de Jean-Guéhenno, « une vraie chance pour ceux qui en bénéficient », apprécie Jean-Pierre Marcadier, enseignant.

## Une plus-value

Les quinze élèves étaient répartis dans quatre pays : Italie, Belgique, Espagne et Portugal.



ÉDUCATION. Chloé, Valentin, Amélie, Maëlle, Éloise, Justine, Cassandre, Caroline et Marianne sont de retour d'un stage de quatre semaines à l'étranger.

Une expérience passée, pour certains, dans des entreprises partenaires des établissements professionnels, et, pour d'autres, dans des lycées formant à des techniques dans le do-

maine de la bijouterie.

Pour Valentin et Chloé, qui étaient à l'Institut des Arts Techniques et Artisanats (IATA) de Namur (Belgique), et Justine et Cassandre, qui ont fait

leur stage dans une entreprise de joaillerie de Lisbonne (Portugal), ces stages leur ont permis d'apprendre des techniques qui, pour certaines, ne sont pas appliquées en France.

Berry républicain, 6 juin 2019